

NP 8 / 24 |  
43 Rally Villa de Teror

## Raúl Quesada y Dani Sosa estrenarán en Teror un Citroën C3 N5 de RMC Motorsport

23/9/2024

Después de la fantástica experiencia al volante del Skoda Fabia N5 de RMC Motorsport, Raúl Quesada y Dani Sosa estrenarán este próximo fin de semana un Citroën C3 N5 del mismo preparador. El piloto de Valleseco encara de este modo uno de sus rallies favoritos en el que, además, logró su primer podio y scratch absoluto.

La temporada de Raúl Quesada y Dani Sosa continuará este fin de semana con el 43 Rally Villa de Teror. El piloto de Valleseco afronta una de sus pruebas predilectas, un rally en el que experimentó su primer scratch y su primer podio absoluto. En 2024 lo hace con un estreno importante, y es que se pondrá al volante de un Citroën C3 N5 del preparador RMC Motorsport.

Tras la magnífica experiencia al volante de un Skoda Fabia N5 del mismo equipo, Quesada y Sosa se pondrán al volante de un vehículo que ha de seguir permitiéndoles evolucionar y crecer como equipo. No en vano, los resultados con la anterior unidad fueron muy productivos, así que el optimismo en el equipo es evidente.

“Competir en Teror me trae grandes recuerdos”, apunta el piloto de Valleseco. “El buen entendimiento que mantenemos con RMC Motorsport nos ha permitido contar con un Citroën C3 N5, un vehículo que incluso puede ir mejor que el anterior Skoda, unidad con la que también acabamos muy satisfechos”, recuerda. “Por delante tenemos un rally ideal para sacar conclusiones del C3 y ver en qué puntos podemos seguir creciendo con él. Vamos a centrarnos en eso y que el desarrollo de la carrera nos marque las posiciones a las que podemos optar”, subraya. “Ya voy sumando más experiencia con este tipo de vehículos y el tipo de tramo de este fin de semana me puede seguir ayudando a aumentar ese bagaje”, reconoce el grancanario.

La prueba grancanaria se celebrará este sábado 28 de septiembre con los tramos de ‘Los Castillos – Zumacal’ (7,54 km a las 9:25 h, 12:55 h y 16:25 h), ‘Teror – San Isidro’ (7,33 km a las 9:50 h, 13:20 h y 16:50 h) y ‘Artenara – Cruz de Tejeda’ (13,95 km a las 10:35 h, 14:05 h y 17:35 h). Serán algo más de 85 km de recorrido cronometrado muy importantes para esta primera toma de contacto con el Citroën C3 N5.

El equipo de Raúl Quesada cuenta con el apoyo de HobbySlot, RMC Motorsport, Ayuntamiento de Valleseco, Pastelería – Panadería La Madera, WeiderAuto, Cultivo de Flores Fina, Restaurante Hermanos Santana, Mecánica Soto, Piso Firme – Granja Avícola, Kympo, Scalextric, Ninco4RC, SRC, Litografía González, Abuc y CarSlot Designs.